

ご成人おめでとございませう

輝かしい未来。誇りある人生を

誓いのことば



●新成人代表●
居村 知生さん
(請戸地区)

を抱え、町民の皆さんは未だに避難先での生活を余儀なくされています。しかし、そのような環境の中で、水産業の発展、伝統芸能での浪江町民の活躍、B-1グランプリで浪江焼麺太国が念願のグランプリを獲得するなど、浪江町と全国に明るいニュースを発信していただきました。町民に笑顔と希望を与え、目に見える形の復旧、町民一人ひとりの復興に向けて、少しずつ前に進んでいるように思えます。

これまで、町の発展や復興にご尽力いただいた方々の思いを、これから私たちが受け継いでいかなければなりません。普段味わうことのない悲しみや苦しみを経験し、多くの試練を乗り越えてきた私たちだからこそ、できることがあると思います。失った過去を取り戻すことはできませんが、私たちの手で新たな未来を作り上げていきたいと思えます。私は、作業服で役場に向かう父の姿に憧れ、震災を通してその気持ちはより一層強くなりました。そして、信念を持って父の背中を追いかけ、いざ先頭に立って浪江町に戻りたくなる町づくりに取り組み、復興に努めたいと思えます。しかし、一人の力では限界があると思うので、皆の思いを共有し力を合わせて、ふるさと浪江町を築いていきたいです。

最後になりますが、自覚、責任を持って、人を思いやることのできる新成人を目指し、力強く生きていく決意を申し上げ、新成人代表の誓いのことばといたします。



祝平成26年 浪江町成人式

浪江地区

1月12日、平成26年浪江町成人式が安達文化ホール（二本松市）で開催され、今年度の新成人の門出を祝いました。今年も、ふるさとを離れ異郷の地での成人式となりましたが、出席した新成人200名は、輝く眼差しとはたちの志を胸に、堂々と羽ばたいていきました。また、久しぶりの友人・恩師との再会に、笑顔あふれる成人式となりました。



●請戸・幾世橋地区



新たな道を歩み始め、遠く離れ離れになったかけがえない友人たちと、生まれ育った浪江町ではありませんが、この福島で成人式を迎えることができ、そして、このような盛大な式を挙行していただいたことを嬉しく思います。しかし、共に成人を迎えることのできなかつた友人を思うと胸が痛み、考えさせられるものがあります。今日、私たちがこの場に立っているのは決して自分ひとりだけの力ではありません。地域の方々や恩師、友人たちに励まされ、助け、支えられていることを今、強く実感しています。また、家族のため懸命に働き続ける父、時に厳しく時に優しく、心はいつも側で支え続けてくれる母、そして家族のおかげです。成人を代表し、この場をお借りして感謝申し上げます。本当にありがとうございました。20年間、受け取るばかりの数多くの恩をこれから微力ではありますが、返していきたいと思えます。浪江町に帰ることはできるのか、心の復興とは何なのか、不安と疑問



●請戸地区●
石井 麻矢さん

本日、無事に成人式を迎えられましたこと、心よりうれしく思います。

私は現在、福島県を離れ一人暮らしをしています。震災の起こったあの日から今日まで、あつという間でした。

私たちの生まれ育った請戸地区は津波の被害で跡形も無くなってしまいました。大切な友人も失ってしまい、当時の悲しみや辛さを今でも忘れはしません。そんな中、ここまで頑張ってきたのは周りで支えてくださった方々、何より両親の支えがあったからだと思います。20年間、本当にいろいろありました。今までありがとうございました。そしてこれからもよろしくお願ひします。



●幾世橋地区●
櫻田 佑也さん

このたび、晴れて成人者の仲間入りとなりましたこと、誠にうれしく思います。私たちは無事、成人式を迎え

ました。家族や友人、私たちを支えてくださった沢山のみなさんには感謝の気持ちでいっぱいです。はたしなになり、これまで以上に行動や発言には責任を持たなければなりません。何事にも臆せずチャレンジしていきたいと思ひます。



●浪江地区●
岩野 愛さん

このたび、無事に成人式を迎えることができ、大変うれしく思ひます。

今までどんなときも温かく支えてくれた家族や友人には感謝の気持ちでいっぱいです。3年前、震災を経験し、環境の変化に多くの不安を抱えながらもそれぞれ自分の道を歩んできました。その日々の中でいろいろな面で支援して下さった方々の温かさを改めて感じました。

今後は、今まで支えてくれた方々への感謝の気持ちを忘れず、社会人として自分の言動に責任を持ち、少しでも社会や浪江町の復興に貢献できるように努力していきたいと思ひます。



●大堀地区●
長田 和希さん

無事に成人式を迎えることができました。

この日を迎えられるのも家族、友人、恩師、多くの方々の支えがあってこそであり、感謝の気持ちでいっぱいです。

今日から大人の仲間入りです。今までの学生気分を一扫し、社会人としてマナーやモラルを心に刻み込み、自分の行動には責任を持ちたいと思ひます。現状に満足することなく、両親のような立派な大人になりたいです。



●苧野地区●
石井 梓紗さん

成人式という大きな節目を迎えるにあたり、改めて自分の成長を振り返ってみると、自分の未熟さばかりを思い知らされる20年間でした。周りで支えてくれた、たくさんの人へ感謝の気持ちでいっぱいです。

今後も感謝の気持ちを忘れることなく、一社会人として、自覚、責任を持ち、将来の夢に向



●津島地区●
今野 強貴さん

け日々精進していきたいです。

まず、成人を迎えられたことを、家族、友人、地域の方々に感謝したいと思います。

これからは、成人としての社会的責任を持ち、自分の将来に向けて一歩ずつ前進していきたいと思ひます。

これからの人生も少しずつ前に進みながら、そして楽しみながら過ごしたいと思ひます。

津島地区



大堀・苧野地区

